

COMMUNIQUÉ DE PRESSE

Mercredi 06 décembre 2023

RENARDIÈRES : UN NOUVEL ESPACE JEUNESSE ET UNE FITSTATION

Inaugurés le mercredi 6 décembre

Ce mercredi 6 décembre, la Ville de Châtellerault et la MJC Horizons Sud ont inauguré **un nouvel espace jeunesse et une fitstation dans le quartier du Lac-Renardières.**

Ce quartier bénéficie d'une vaste **projet de rénovation urbaine**. Celui-ci s'intègre dans une opération d'intérêt régional (OIR) qui représente 17 opérations de travaux. Le but est d'améliorer le cadre de vie des habitants pour un investissement de plus de **25 millions d'euros**. L'OIR est financée par **l'État, le département de la Vienne, la CAF, la Ville de Châtellerault et la communauté d'agglomération de Grand Châtellerault.**

La SEM Habitat et Habitat de la Vienne sont aussi parties prenantes dans l'OIR à travers des requalifications de voirie et de leurs logements.

Parmi les réalisations les plus marquantes, impossible de ne pas citer La Cabane du Lac, inaugurée en mai dernier. L'OIR s'achèvera en 2025 avec la fin d'un grand chantier, celui de l'école Léo-Lagrange dont les travaux ont démarré cet automne.

// Une fitstation, un espace sportif partagé

En complément des opérations de l'OIR, d'autres projets ont été menés en concertation avec les habitants du quartier. L'idée ? Qu'ils s'approprient leur espace de vie avec le soutien de la gestion urbain de proximité. **La fitstation est l'un de ces projets.** Il répond aux besoins des habitants de pouvoir accéder à un espace sportif en libre accès, à l'instar d'Ozon. Les résidents du foyer senior des Renardières l'utiliseront par ailleurs dans le cadre d'une activité physique adaptée.

Sur 64 m², la fitstation se compose d'un vélo elliptique, d'une machine à dips, d'une machine de pec-press assis, d'un quadriseat, d'un rameur et d'un parapente. **Le montant de cet équipement est de 30 000€ TTC.**

Cet équipement s'ajoute à pléthore d'aménagements réalisés ces dernières années : un jardin collectif, des bancs et tables de pique-nique ou encore des terrains de pétanque.

// L'espace jeunesse : la MJC ajoute une nouvelle corde à son arc

En 2020, la municipalité a contribué à la rénovation complète de l'accueil de loisirs dédié aux familles et aux enfants. Cette dynamique se poursuit encore aujourd'hui avec la création d'un nouvel espace pour les jeunes des Renardières avec un rayonnement sur l'ensemble des quartiers sud.

La Ville de Châtelleraut et la MJC Horizons Sud ont collaboré étroitement pour mener à bien ce projet d'un espace jeunesse. Il s'agit d'un bâtiment de 140 m², réalisé par les services municipaux, situé à proximité de l'école Léo-Lagrange. Cette localisation doit permettre à la MJC de développer des activités en partenariat avec la résidence senior des Renardières, l'école Léo-Lagrange et l'aire intergénérationnelle. **Le montant de l'opération s'élève à 368 000€ TTC.** La CAF et l'État ont contribué financièrement à la mise en œuvre de ce projet.

CONTACT PRESSE : Aurore Ymonnet – 05 49 20 20 08
aurore.ymonnet@grand-chatelleraut.fr

ville-chatelleraut.fr

